

**PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN BERBASIS *WEBSITE*
PADA MATA PELAJARAN EKONOMI KELAS X
SMA NEGERI 1 MERAKSA AJI**

Nita Mia Amandaria¹, Triani Ratnawuri, S.Pd., M.Pd², Tiara Anggia Dewi, M.Pd³

^{1,2,3}Universitas Muhammadiyah Metro

**Email: Nitamia02@gmail.com¹⁾
t.ratnawuri@gmail.com²⁾
tiara.anggia.d@gmail.com³⁾**

ABSTRAK

Pandemic Covid-19 membuat pembelajaran dilakukan secara daring. SMA Negeri 1 Meraksa Aji menjalankan pembelajaran secara daring dengan menggunakan zoom dan google classroom. Namun, selama pembelajaran daring baik guru dan peserta didik mengalami kesulitan dikarenakan akses internet yang buruk dan kuota internet yang terbatas. Sehingga perlu dikembangkan sebuah media pembelajaran berbasis website yang tidak membutuhkan kuota internet yang banyak agar pembelajaran daring dapat berjalan dengan lancar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menghasilkan media pembelajaran berbasis *website* pada mata pelajaran ekonomi kelas X yang valid dan praktis. Media yang dikembangkan sesuai dengan sistematika dan standar kriteria kelayakan media pembelajaran.

Penelitian yang dilakukan adalah jenis penelitian pengembangan dengan model pengembangan 4D (*Define, Design, Development, Disseminate*). Namun, untuk tahap *Disseminate* tidak dilakukan karena pengembangan produk ini hanya sampai pada tahap valid dan praktis. Media pembelajaran berbasis website akan divalidasi oleh ahli media dan ahli materi. Media pembelajaran juga diujicobakan ke sekolah untuk mengukur respon peserta didik kelas X SMA Negeri 1 Meraksa Aji.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa media pembelajaran ini layak untuk digunakan dalam pembelajaran. Hal ini ditunjukkan oleh hasil validasi dari ahli media dengan persentase sebesar 96% dengan kriteria sangat layak, hasil penilaian oleh ahli materi dengan persentase 84% dengan kriteria sangat layak, dan hasil pengujian dengan kelompok kecil yaitu 25 orang peserta didik dengan persentase 92% dengan kriteria sangat kuat. Berdasarkan presentase yang diperoleh maka media pembelajaran berbasis *website* dinyatakan valid dan praktis untuk digunakan sebagai referensi dalam proses pembelajaran.

Kata Kunci: Media Pembelajaran, *Website*.